



Rusia y Cuba refuerzan nexos estratégicos con visita de Lavrov

Description

Cuba y Rusia buscarán reforzar hoy sus relaciones estratégicas, en el marco de un encuentro en esta capital del ministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguei Lavrov, con su similar de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla.

Lavrov depositará en esta jornada una ofrenda floral en el Memorial José Martí, antes de su reunión con Rodríguez Parrilla, con quien analizará el refuerzo de nexos políticos, la situación regional e internacional, así como la cooperación económico-comercial, entre otros temas.

Ambos países mantienen relaciones de fundamentos históricos, basados en tradicionales lazos de amistad entre los pueblos de los dos estados.

Rusia respalda tradicionalmente la resolución presentada por Cuba ante la Asamblea General de la ONU sobre la necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero, impuesto por Estados Unidos por más de seis décadas.

Lavrov rechazó el cerco norteamericano en casi todas las sesiones de alto nivel de la Asamblea General de la ONU desde el 2014 hasta el 2023, aunque también lo hizo públicamente en otros escenarios.

Además, la Duma Estatal (cámara baja rusa) aprueba desde 2014 y por unanimidad una resolución de condena al bloqueo estadounidense, mientras que el Consejo de la Federación (senado) lo hace desde el 2016.

Cuba reconoce la importancia de la cooperación y la inversión de Rusia, que participa en varias esferas del programa de desarrollo de la isla hasta 2030, destaca la Cancillería.

El gobierno de este país caribeño ratifica su propósito de mantener el desarrollo de los vínculos en todos los campos de interés mutuo, así como en poner en práctica documentos aprobados por los dos estados.

Cuba también agradece la ayuda brindada por Rusia en los duros momentos de la pandemia de Coovid-19, sobre todo, lo referido a la producción de oxígeno, envío de alimentos y otros insumos médicos.

Hace un año, Rusia donó a este país 25 mil toneladas de harina de trigo y mediante organizaciones internacionales entregó un monto financiero para respaldar el trabajo del centro cubano-ruso regional de salvamento y preparación de bomberos.

Lavrov visitó en varias ocasiones esta nación y esta vez lo hace, cuando Cuba, en su condición de estado observador,

refuerza sus relaciones con la Unión Económica Euroasiática.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2024

www.elmaipo.cl